

利用者さまの声

これまで多くの病院に入院して来ましたが、貴院の診察・入院生活で初めて人間の患者として扱っていただいていると実感しております。患者に直接接する医師・看護師・リハビリ担当者などの方々が大変親切に接して下さり、十分に時間をとって病状や苦しみの原因になっていることを説明して下さいます。

医療職の人に限らず大半の職員がいつも患者の力になろう、患者の希望を叶えてあげようという高い志を持って日々の職務に取り組んでおり、今後も貴院のこの良き医療文化が確実に継承され、一人一人の患者の心の痛みに寄り添うことのできる医療機関として永く存続し、発展されることを祈ります。(長文より抜粋)

お答えいたします

嬉しいお言葉をいただき、ありがとうございます。
今後も患者さんに安心して入院生活を過ごしていただけるよう、そして安全で適切なリハビリを受けていただけるよう、日々の業務に努めて参ります。

職員一同

病室でラジオを聴きたいと思い、持参した携帯ラジオで受信を試みましたが、全くベッドサイドで受信できませんでした。現在、仕方なく病棟東端のテラスの窓際まで行ってラジオを受信しています。これでは実に不便です。建物の構造上の問題であるのなら、各病室でラジオが聴けるよう改善を図っていただきたく存じます。多くのNHKの番組を聴いて毎日生活して来たのに、ラジオを持っていても病室で聴けないことは無念です。(長文より抜粋)

お答えいたします

貴重なご意見をいただき、ありがとうございます。
ラジオの受信に関しては改善方法がないため、設備改修ができません。
スマートフォンをご利用であればラジオ視聴アプリをインストールすることで対応可能と思われます。
ご不便をおかけしますが、ご対応をお願いします。

施設課

